

LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
A LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA
EN LA CAPITAL
DE 10, 1 PTA. TRIMESTRE, 8
FUERA
TRIMESTRE, 4'50
PUNTO ÚNICO DE SUSCRIPCIÓN:
MAÑANA, 7 Y 9, VALENCIA

DIARIO DE NOTICIAS
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA
5 céntimos en Valencia

PRECIO DE LOS ANUNCIOS
PRIMERA LINEA
SEGUNDA LINEA
TERCERA LINEA
CUARTA LINEA
QUINTA LINEA
SEXTA LINEA
SEPTIMA LINEA
OCTAVA LINEA
NOVENA LINEA
DIEZ LINEA

Fundador: Excmo. Sr. D. M. N. Santa Ana.—Propietario: D. F. Forja Menecheta.

Año XXXI—Núm. 10.425

Valencia Jueves 14 de Mayo de 1908

Oficinas: Mañana, 7 y 9

Notas de información

Las pocas notas políticas que se contienen en los telegramas de la madrugada, refieren principalmente a la información pública abierta en el Congreso sobre el proyecto de represión del terrorismo. Ante la comisión informaron ayer los Sres. Romero, Nido Segalera, Menéndez Pallarés, y Romero y Niembro, estando todos unánimes en censurar el proyecto en cuestión. Al acto asistió bastante gente y representantes de la Academia de Jurisprudencia, Colegio de Abogados, Ateneo y Sociedades obreras, y se espera que en lo sucesivo la asistencia será mayor, pues muchos no asistieron porque creyeron que era la información dispensable.

Un corresponsal asegura que la vista pública de ayer no tuvo la importancia que se le atribuyó, pero en cambio otro despacho se la concede extraordinaria, añadiendo que asistieron de 100 las personas que han solicitado informar y que aunque no se amplie el número de días para la información, es casi seguro que hasta fines de mes no emitirá la comisión, asegurándose que modificará el del Senado, inspirándose en un espíritu más liberal.

En los círculos políticos se confirmó anoche de una manera oficial la noticia que dimos, relativa a que el Gobierno tiene acordado suspender las sesiones desde el viernes próximo al lunes siguiente, a cambio de que se amplíen las sesiones una hora diaria en la discusión del proyecto de Administración local.

También se dijo que las Cortes se cerrarán a fines de junio, con objeto de que el Sr. D. Alfonso acompañe a doña Victoria, que marchará a Inglaterra a primeros de julio, acaso el día 5.

Entre las murmuraciones y comentarios que anoche servían de comidilla a los pocos, citan los corresponsales, como más dignos de mención, los siguientes:
Que el capitán general de Barcelona, señor Linarés, había celebrado una entrevista con D. Alfonso, ocupándose de asuntos catalanes, a cuya conferencia se le atribuye importancia, siendo muy comentada.
Que probablemente celebrarán una entrevista en aguas de Mallorca el rey don Alfonso y el emperador de Alemania, a los que escoltarán algunos buques de guerra.
Finalmente, que se va marcando una honda escisión entre los antiguos villaverdistas y el Gobierno, como lo demuestra el hecho de que no asistieron al último té de Gobernación el Sr. González Besada y sus amigos, acentuándose la creencia de que un enemigo declarado de la ley de represión del anarquismo, y que no tardará mucho en separarse de los conservadores para ingresar en el partido liberal.

Pero sí, como habrán visto los lectores, es de gran interés las noticias de política interior que contiene la información de la madrugada, en cambio hay algo del extranjero que merece fijar la atención.
Nos referimos, en primer lugar, a las noticias de Marruecos que aunque no son completas, pues parece que la censura ha impedido conocer toda la verdad, lo que se le acusa cierta gravedad.
Un telegrama oficial dice que estando la noche del 7 del actual tres oficiales españoles de visita en casa de un moro, se presentó un soldado argelino, perteneciente a la policía francesa, que intentó agredirlos, los oficiales se apoderaron de él, conduciéndolo al puesto de guardia más próximo, pero como volvió el soldado argelino armado de fusil para intentar de nuevo la agresión, a fin de evitar el grave conflicto que amenazaba, los oficiales avisaron a la

guardia, que se apoderó del argelino y lo condujo ante sus superiores, profiriendo en el trayecto toda clase de insultos y groserías contra España.
Otros despachos hablan de un conflicto estallado entre tiradores moros y zuevos franceses, de tiros y de muertos y heridos de ambas partes, pero nada se sabe en concreto.
De todos modos, cuanto se refiera a conflictos y rivalidades entre españoles y franceses en África es indudable que encierra suma gravedad.

También tienen mucho interés las manifestaciones que, según dice un telegrama, ha hecho una persona muy allegada al Vaticano, y que se refieren a haber comenzado las gestiones entre el gobierno italiano y el secretario de Estado de Su Santidad para acordar el viaje del Pontífice a Venecia, con objeto de estar en esta ciudad el día 28 del actual, en cuyo caso el Papa saldría un día antes, y asistiría a la fiesta del «Bicentenario», que es la exhumación de la «Reina de la Laguna», que se celebró desde el siglo XII hasta el XVIII, el día de la Ascensión, arrojando al mar una sortija de oro, bendecida, y diciendo la frase:

«Mar, nosotros nos casamos contigo, en señal de perpetuo dominio.»
A esta fiesta asistiría el alcalde de la ciudad en funciones y con prerrogativas de los antiguos «dux».
El telegrama de referencia dice que por ahora las Aegociaciones se circunscriben a convenir los honores que se dispensarán a Su Santidad en Venecia, que el deseo de Pio X es que no se le rinda ninguno, tanto a su salida como al regreso a Roma. Tiene interés en guardar incógnito riguroso hasta que llegue a la bella ciudad del Adriático.

Exposición de Bellas Artes

Escrito expresamente para LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

La sección de Escultura es menos interesante en el número de obras, y con muy pocas excepciones en la calidad de los trabajos, que las presentadas en las anteriores Exposiciones.
La de Arquitectura no ofrece novedades interesantes.
Algun tapiz, algún bordado, alguna cosa notable aislada, en la del Arte decorativo. Nada más.

Así daremos fin a la tarea que se nos encomendara, con la rápida memoria de lo que sobresale, dentro de su calificación de regular conjunto, en la sección de Esculturas.
Desde luego pongo a la mayor altura el grupo «Patria», de González Pola, y sobre todas las esculturas presentadas, como pensamiento, es un progreso en el distinguido artista esta obra del actual certamen, que ofrece para el porvenir triunfos definitivos.
Blay, el maestro Blay, presenta dos grupos ejecutados soberanamente, pero de pensamiento que desde luego se sustraen a la comprensión del mayor número de los gentes.
El escultor es y será más popular por todas sus obras anteriores, aunque por éstas sea artista ejecutante, tan consumado por ellas como por las otras.
Bilbao Martínez ha dado gran carácter en sus trabajos a las mujeres y sus hijos.
Con menos y eso resaltaría más la belleza del grupo de las mujeres. Sobre material para el desarrollo más feliz del pensamiento.
Unos bocetos de Borrás Abella tienen interés, sin que sobrepasen a otras obras suyas, y es simpático el de la mujer entre las flores, de Borrás y Solana.

El «Reclario» de Campeny pertenece a la gran escultura de trazos difíciles, que constituyen el ideal de este escultor, no siempre triunfador en grado eminente, pero siempre discreto y siempre buen artista.
Collant-Valera se hace aplaudir en los fragmentos del mausoleo del marqués de Linares. Las figuras de los niños son las mejores. Primeros los retratos de los hijos del conde de Casal.
La escultura de menor tamaño la ejecuta Julio Prades dichosamente. El vendedor del «Heraldo» es un juguete precioso. «Manon» y la «Mocosa» dos lindos caprichos.

En la «Desesperanza», de García González, está bien interpretado aquel sentimiento, que pasa de la melancolía, sin llegar a la desesperación.
La Larrauri ha ejecutado un bonito grupo en «La madre adoptiva».

«Los presos», de Osle (D. Luciano), es un hermoso grupo. Dolor y sentimiento que no llega en los delinquentes a la amargura que requieren las líneas heróicas; las hay ajustadas en la expresión de la escultura, bien compuesta y bien sentida. Es una obra completa sometida a la realidad de la condición y de los caracteres de los esculturados.

En la estatua del «Pescador», de Osle (D. Miguel), quizá le resta elegancia y perfección artística en la apariencia, el aparejo del obrero. Pero bien contemplada la escultura, triunfa el ejecutante.

La «Flor de nieve», de Permat, es una flor, es un acento de escultura, es una partícula del arte muy bonita.
La «Melancolía», de Vallmitjana, me gusta más como desnudo que como símbolo. Hay gravedad excesiva, pesada tristeza en aquel rostro, dibujado, a pesar de todo, con irreprochable acierto.

Hemos acabado nuestro proyecto. Ahora se trata de adjudicar la medalla de honor. Parcialmente, singularmente, mejor dicho, no hay, a mi parecer, en este certamen, ninguna obra que la haya conquistado.
Al recordar que «La noche de Venecia» del gran Rosales no la obtuvo, no puedo menos de juzgar por comparación y decir que ningún cuadro y ninguna escultura de esta Exposición la reclaman.

Sucedió en otras ocasiones que concedieron los jurados aquella medalla a los artistas, no por una obra sola, sino por el conjunto de toda su labor. Y respetando todas las opiniones, la mía no está con esa conforme.

La medalla de honor, no es premio para el trabajo de toda una vida, sino para el acierto supremo en una obra de arte. Como trabajadores asiduos e inteligentes, la merecen muchos; como geniales artistas la merecen menos, y para estos deben ser, adjudicada a una obra sobresaliente la medalla de honor, como se adjudicó al «Testamento de Isabel la Católica» y a «Doña Juana la loca».

Ahora se ha verificado ya la primera votación, que ha dado la inmensa mayoría de los votos al maestro Blay, pero que no ha alcanzado los suficientes para obtener la distinción suprema.

La segunda votación decidirá.
En este certamen se han echado de menos muchas firmas acreditadas. Por eso las Exposiciones son poco atractivas y pasa pronto su interés, con desencanto para el público y notorio perjuicio para los artistas sobresalientes y para los artistas modestos.

Esto tendría un remedio. Y para mí lo sería, una tasación más alta de los cuadros premiados, convirtiéndose el Estado en comprador inteligente, por precios justos remuneradores del trabajo de los artistas.

CE ESE.

En el penal de San Miguel

Esta mañana ha tenido lugar en el penal de San Miguel de los Reyes el acto solemne de administrar la Sagrada Forma a los reclusos de la indicada penitenciaría, que durante tres días consecutivos han sido preparados por la comisión de catequistas católicos y por treinta sacerdotes, que han ido al penal a las cuatro de esta madrugada.

La ceremonia ha revestido solemnidad inusitada, y a él han concurrido los señores presidente de la Audiencia Sr. Tapia, el de la provincial Sr. Vasco, el concejal Sr. Pérez Lúcia, la comisión de catequistas católicos y otras personas distinguidas.
El acto ha sido presidido por nuestro ilustre paisano el señor Obispo de la Seo de Urgel Dr. Benloch.

La misa ha sido celebrada por el cura del penal D. José Palmero, quien seguidamente después ha administrado a los presos la Comunión.

Terminado este acto, han formado los reclusos en la procesión que se ha organizado, presidida por el Prelado y el señor presidente de la Audiencia, recorriendo las enfermerías y las celdas de castigo.

Todos los reclusos han recibido, con verdadera fe la Sagrada Forma.

De regreso a la iglesia han formado en el gran patio central todos los reclusos, y el señor Obispo les ha dirigido la palabra, pronunciando un elocuente discurso, que ha hecho verter lágrimas a varios reclusos. Les ha exhortado, en nombre de Dios, a ser buenos, pues Él, en su infinita misericordia, les perdona.

El Sr. Tapia ha pronunciado asimismo un discurso, reflejando sus nobles sentimientos y haciendo constar que la justicia humana también borra el delito, regenerando al delincuente.

La banda de música de la casa de Beneficencia ha amenizado el acto.
Como final se ha servido a los presos un selecto desayuno, costeado por el M. I. señor Obispo de la Seo de Urgel.

Hoy se considera día festivo en la penitenciaría de referencia, con motivo del acto celebrado.

La Fiesta de las Floristas

Las jardineras de la vega de esta ciudad, que tienen puesto para la venta de flores en la plaza del Mercado, han celebrado hoy en la Real Capilla de Nuestra Señora de los Desamparados, la fiesta que anualmente dedican a nuestra excelsa Patrona, fiesta que ha revestido gran esplendor y solemnidad, ofreciendo aquel templo hermoso golpe de vista, pues las rumbosas festeras lo han convertido en un vergel de flores.

En el altar mayor destacábase colosales ramos; coronas y ramos de mediano tamaño lucían las tribunas, y de éstas, como en el altar, pendían guirnaldas de mirto y flores.

En el centro de la rotunda, descollaba un ángel de gran tamaño, hecho con flor, por Amalia Boscá, cuyo ángel sostiene un escudo y se apoya ligeramente con un pie sobre una esfera que simula el mundo, sostenida por artística columna.

De entre los colosales ramos colocados en el altar, y de que hemos hecho mención, destacábase por lo bien hechos y artísticos, los siguientes:

El de Amparo Canet, que afecta la forma de una ánfora, en la cual hay un ramo de flor suelta y en este apoyase un búcaro con otro ramo terminado por un molinete, en cuyas aspas hay unas letras formando la palabra «María».

Otro ramo, también muy artístico, es el de Vicenta Benis, representando un cáliz con la Sagrada Forma y una colosal S.

Dos ángeles, confeccionados con flores, por Dolores Cómez; dos ramos planos, con el nombre de María, de José Canet; el de Ángel Cómez, que es de dos cuerpos, y en el superior destacase el nombre de María; otros dos ramos de Amparo Canet; el de Amparo Raga, hecho con gradíolos y clavos color rosa, y el de Manuel Albiol.

Del centro de dicho altar pendía una gran diadema, hecha con flores, imitando la que lleva puesta la Patrona de Valencia.

Los ramos, coronas y guirnaldas son de Antonia García, Purificación Benloch, Luisa Vera, Carmen Rives, Amparo Felu, Amparo Castillo, Vicenta Porta, Filomena Fuentes, Aurora Broseta y Francisca Estrems.

Dicha fiesta comenzó a las diez y terminaba después de las doce y media.

Durante la misa, desde las tribunas caía incesante lluvia de pétalos de flor, cuya lluvia aumentó considerablemente, llegando a su máximo, al alzar a Dios, en cuyo solemne momento se ha disparado una traca. La Capilla ha quedado alfombrada de flores.

El sermón, a cargo del P. Salvador de la Madre de Dios, ha sido muy elocuente.

Las festeras, al terminar la función, han prorumpido en vítores y aclamaciones a la Patrona de Valencia, cuyos vítores han sido contestados con entusiasmo por la apilada multitud congregada en dicha Capilla.

Los ramos y demás adornos de que hemos hecho mención, no serán retirados hasta el sábado por la tarde.

Todos cuantos han visitado la Real Capilla habrán quedado, como nosotros, agradablemente sorprendidos al contemplar las ofrendas hechas por las floristas, ofrendas que son prueba elocuente del amor y devoción a la Madre del Amparo.

¡Bien por las floristas valencianas!

Noticias militares

En breve se dictará una real orden autorizando al regimiento de la Reina para que, al igual del primero de línea, pueda usar, al mismo tiempo que la nacional, una bandera que usó dicho cuerpo en la guerra de la Independencia.

Se ha dispuesto por la superioridad sean devueltas las 1.500 pesetas que entregaron para redimirse del servicio militar a los siguientes reclutas: Antonio Colomer Ibáñez, Vicente Nicolás, Baltasar Argente, Alfonso González Ferrer, Mariano Pérez Cucarella, José Aguilar González, José Peris Aparicio, Eduardo García Tarín, José María Broseta, José María Martínez de Marçilla, Francisco Zanón, Vicente Pallarés Pitarch y José Vives Esteban. Todos ellos de Valencia y su provincia.

Durante el pasado mes de abril se han expedido para el extranjero los siguientes pasaportes: 64 a la República Francesa, 13 a la Argentina, 4 al Brasil, 3 a Méjico, 5 a la isla de Cuba, 1 a los Estados Unidos y 1 a las islas Filipinas.

Ha solicitado la cruz de San Hermenegildo el capitán D. Saturio García.

Ha sido designado el primer teniente D. Ángel García para que vaya a Jaén a recoger 50 potros.

Se ha concedido un mes de licencia al comandante D. José Martínez.

El teniente retirado D. Eduarda Alvarez ha solicitado trasladar su residencia desde Barcelona a Valencia.

Ha sido autorizado el batallón de Veteranos para formar en el patio del cuartel del Refugio.

Un químico amigo mío una receta para dar tanta acritud a mi vapor...

«Por qué no decirlo antes? Ahora pienso en que he de tener una de esas recetas. ¡Soy tan rencores!»

La Gorgege sacó lentamente de sus bolsillo una cajita de plata dorada y de ella un frasco que hizo brillar delante de la lámpara.

«¡Qué blanco y brillante es!—dijo Desbuttes.

«No me causaría extrañeza alguna que hubiese ahí dentro una buena enfermedad—repuso La Gorgege.

«¡Dámelo!—exclamó con voz ronca el asistente arrojando del todo la máscara.

«Sin embargo, no pudiendo volver al palacio de Louvois...—dijo La Gorgege.

«Puedo ir a la superintendencia, a Versailles. Entraré por los jardines antes de que luzca el día; la pared del cercado no es muy alta y la saltaré; el ministro tiene su gabinete en el piso bajo; en la estancia inmediata hay un armario donde colocan cada noche el agua de Forges que ha de beber al día siguiente. Nadie me verá entrar, nadie me verá salir. ¿No son mis palabras bastante claras? ¿No me has comprendido?... Ahora te toca a tí.

«Empiezo, pues—dijo La Gorgege,—y no has de ganarme en claridad. ¿Cuándo irás a Versailles?»

«Cuando quieras.

«La ocasión ha de ser bien escogida, y en tanto yo no me separaré de tí; al partir para la superintendencia, te acompañaré, pues el riesgo que tú corras también puedo correrlo yo, y Louvois me detesta tanto como a tí. Además, si hubieses calculado mal, si fueses sorprendido, lo que todo puede ser, te advertí que antes de padecer los mil tormentos que nos harían sufrir, te mataré sin dolor con una de esas pistolas; y me mato luego con la otra. Si por el contrario sale todo a medida de nues-

FOLLETTIN

El Conde de Lavernie

(Continuación)

«Magnífico! dijo Desbuttes con un suspiro que le dio un momento de reposo. «Lo siembra, es verdad, pero quiere que cumplian todos sus caprichos.

—Y luego prometer y cumplir... no es lo mismo.

—Por eso ha hecho más que prometer, ha firmado, y cuando mynheer, mi amo, ha firmado una cosa, se cumple o se cumplirá.

—Sin embargo—dijo Desbuttes—aun cuando haya firmado lo que dices, su firma no matará al enemigo de que se trata, y es muy posible vivir cincuenta años, a pesar de mil firmas como esa.

—No lo creo yo así, me parece que esa no puede ser saludable. Un filósofo, cuyo nombre no recuerdo ahora, afirma que el odio de los poderosos se asemeja a la cólera de las serpientes y demás animales venenosos, y que de ella se desprenden vapores muy perjudiciales; y ya ves qué terrible vapor ha de exhalar una cólera que puede firmar vales de quinientas mil libras!

—Eso depende de los hombres contra quienes el vapor se lance; si son capaces de resistir, si la serpiente sopla contra la serpiente, los dos venenos se neutralizan.

—No creo tal—dijo con frialdad La Gorgege; pero si es esa tu opinión, no hablemos más del asunto.

—Explicame mejor, exclamó Desbuttes, a quien la transformación de su amigo alarmaba por las 250.000 libras, y cesa de hablar con parábolas. Dices que tu amo tiene un enemigo del cual quisiera verse libre, y no me nombras a ese enemigo ni a tu amo; me hablas de ganar 250.000 libras y no me explicas lo que debo hacer, siendo así que te conozco bastante para sospechar que no me dejarás ganar el dinero sin trabajo; me anuncias por fin una firma de ese Creso y no me la enseñas. ¿Qué quieres, pues, que prometa? ¿qué quieres, pues, que comprenda?

—Tienes razón, dijo La Gorgege después de un momento de silencio, y en verdad, que no acierto por qué he de andarme por

las ramas. Voy a aclarar de una vez cuantas dudas has manifestado.

Levantóse, y cogiendo su macizo taburete, sacó de uno de sus pies un papel que desdobló y aplano con su ancha mano sobre la mesa delante de Desbuttes.

«Era la promesa de Van Graaf.

«¡Louvois!—exclamó con sorda voz Desbuttes al acabar de leer.

«Louvois es, en efecto, el enemigo de que mi amo quisiera verse libre.

«Una serpiente capaz de defenderse!

«¿Y quién piensa en atacarla?—dijo La Gorgege.—¿Lo dice acaso ese papel?

«Comprendo la importancia de la suma—continuó Desbuttes más y más asustado por el terrible nombre; pero si es apetitosa, es también muy difícil de ganar.

«Todo se reduce a una cuestión de tiempo—dijo La Gorgege, fijando en Desbuttes una mirada feroz;—Louvois no es seguramente inmortal.

«No, por ventura.

«Pues bien! sí, como todos, ha de morir, es claro que habrá alguien que sabrá su muerte antes que los demás.

«Ciertamente sí.

«Pues ese alguien no tiene más que presentarse a mi amo Van Graff, y como realizará el capricho de mynheer, mynheer pagará las quinientas mil libras, conforme así lo ha prometido.

«Entiendo.

«Había pensado que tú, que vivías en trato íntimo con el gran ministro y le veías a cada momento, serías uno de los primeros en saber el accidente cuando se verificase... Entonces me habrías dado aviso, y partamos la ganancia como amigos que somos. Tal era mi plan, que, como conoces, nada tenía de reprochable, tanto que si el marqués estuviese aquí escuchándonos, ni siquiera podría enojarse por lo que acabamos de decir.

A la sola idea de que el ministro pudiese

estar presente, Desbuttes tembló de pies a cabeza; mas La Gorgege le tranquilizó con su diabólica risa.

«La desgracia está—continuó Desbuttes—en que, a contar desde hoy, no podré estar cerca de Louvois para vigilar su salud.

«¡Qué lástima! haberte indispuesto con él en el preciso momento.

«En que habría podido prever sus enfermedades.

«¿Quién lo duda?... ¡Tenemos en el día dolencias tan rápidas, tan ejecutivas!

«¿Quién pudiese distribuir esas enfermedades a medida de su deseo!—dijo Desbuttes.

«Las hay—contestó La Gorgege—que dejan tieso a un hombre en seis horas, en cuatro, en dos!

«Y si uno no está presente, es el último en saber el acontecimiento.

«Pues, y se pierden las quinientas mil libras.

«Hay un medio—dijo Desbuttes;—pero es el caso que yo no estoy ya en palacio.

«No importa, sepámoslo.

«Sabes que lo que has dicho acerca de aquel filósofo, del odio y de la serpiente, ha llamado en gran manera mi atención? ¿Crees que odio extraordinariamente al marqués de Louvois?

«¡Vaya si lo creo!

«¿Y que si me hallase junto a él, mi odio despidiría un vapor muy pernicioso? Apuesto a que sería capaz de causarle una enfermedad.

«Lo cual sería para tí un excelente negocio, pues si cayese enfermo del modo que supones, serías por necesidad el primero en saberlo.

«¡Voto al draque!

«Por qué no hemos de probarlo?... Aun cuando solo sea para saber...

«¡Proyémoslo; yo me encargo de pedir a

Sucesos

Timador detenido.—Ayer tarde dos individuos platicaban amigablemente y reser...

Viva la frescura!—En la calle de la Jordana había un montón de adoquines...

Muerto.—A un sujeto le sustrajeron ayer siete pesetas que llevaba en el bolsillo...

Triste hallazgo.—En el cauce del río se encontró esta mañana un feto...

Amoroso.—Un sujeto llamado Ramón Moreno Ortiz amenazó de muerte al concejal del ayuntamiento de Terrateig...

Atentado.—La policía ha detenido tres personas, ingresándolos de quincena en el manicomio.

Fuego y escándalo.—Ayer hubo un incendio en la planta baja de la casa núm. 8 de la calle de Don Ventura...

Robo.—Ayer se dio conocimiento al juzgado de guardia de que el alabrado de Caballero, habían sido sustraidos...

Alcancecimiento comentado.—En el día de hoy se comentó por el público que gusta y se entretiene en fan...

En el juzgado no se ha recibido ninguna denuncia respecto a este hecho, y solo se sabe que la referida joven ha fallecido a consecuencia de una enfermedad común.

Tribunales

Ladrón honrado.—El jurado de la capital se ha constituido hoy en la sección primera de esta Audiencia para ver y fallar la causa instruida contra Felipe Vera...

En el acto del juicio se ha presentado un escrito de otro individuo, que está sufriendo condena en la Cárcel-Modelo, declarándose antes del robo mencionado, por el motivo del letrado defensor de los que ocupaban el banquillo de acusados...

La Sala ha acordado ampliar el sumario suspendiendo la vista de este juicio. También en la sección primera se ha visto una causa por jurados...

El fiscal les ha acusado de un delito de homicidio, y el letrado defensor, D. Rafael de la Hoz, ha negado los hechos, pidiendo la absolución de sus patrocinados.

El fallo del Jurado ha sido de inculpabilidad. Los intereses creados, de un teatro un ambiente de vaga poesía. De Sr. Benavente esta compensación al público, y acertada estuvo la dirección artística en poner en escena esta obra des...

El público deleitose con la primorosa actuación de Benavente, purificando su espíritu con aquellas escenas de honda poesía, de un carácter sano, de aticismo escueto, de una interpretación que un derroche de sinceridad, de verdad. El Sr. Thullier, el simpático jardinero de la obra, trazó caprichosos dibujos con olor...

El Sr. Thullier, el simpático jardinero de la obra, trazó caprichosos dibujos con olor artístico, embriagaban con su actuación. El público deleitose con la primorosa actuación de Benavente, purificando su espíritu con aquellas escenas de honda poesía...

El Sr. Thullier, el simpático jardinero de la obra, trazó caprichosos dibujos con olor artístico, embriagaban con su actuación. El público deleitose con la primorosa actuación de Benavente, purificando su espíritu con aquellas escenas de honda poesía...

ción anduvo toda la noche el Sr. Thullier, sin más descanso en el camino que aquel que se tomaba en el público para gozar de las inefables delicias de la emoción estética.

En general, todos los artistas demostraron buena voluntad, y el conjunto resultó hermoso. Mención aparte merecen la señora Caro, la señorita Ortiz y el Sr. Sánchez Bort.

La obra debe repetirse, porque dejó una impresión hermosa en el público. Esta noche otra buena velada; un estreno de Rusiñol Vida y luzura, en la que toman parte la señora Pina y el Sr. Thullier.

Para mañana se anuncia la segunda representación de esta notable obra.

Toros y toreros

En Madrid se verificarán esta semana dos corridas de toros. Una mañana con motivo de la festividad de San Isidro. Se lidiará ganado de Burgo por Quinito, Bombita y Machaquito.

La otra corrida es de beneficencia, y se celebrará el domingo. Los diestros Bombita, Machaquito, Vicente Pastor y Bienvenida estoquearán ocho reses de Manrufo.

Al montador de toros, Temerario, que ya estaba casi repuesto de su perenne, le ha ocurrido otro mucho más grave, que no curan los médicos. El criado que le presta servicios se le ha escapado con los escasos fondos que poseía Manuel Esteban.

La valiente matadora de reses María Salomé, La Reverte, ha sido nuevamente contratada para tres corridas en Lisboa; el 11 y 12 de junio toreará en Aljstrel; el 24 de los corrientes en Santander, más otra función en agosto, y el 21 de junio, en Caba.

El espada cordobés Manolete, ha sido contratado recientemente para torear en Pamplona los días 10 y 12 de julio, y en Pontevedra, 9 y 10 de agosto. Además, en Madrid actuará en tres corridas de abono, firmadas en vista de los últimos éxitos del muchacho.

Las corridas que en Trujillo se celebrarán los días 3 y 4 de junio las toreará nuestro paisano Isidoro Martí, Flores.

El matador de novillos Calerito toreará en Teruel los días 31 de mayo y 1.º de junio, alternando con Pazos y estoqueando reses de Ripamillán; el 21 de junio, en Barcelona, toros de Hernández; el 26, en Soría; el día de San Juan, en Segovia; el de San Pedro, en Ciudad-Real; la novillada de feria en Valencia, y el 2 de agosto, en Burdeos.

En el tren-correo de Madrid ha llegado esta mañana el matador de toros Antonio Fuentes.

Con él han venido su hermano Enrique y el pintor Sr. Alcaraz, que viene expresamente a pintar un cuadro de los toros que se han de lidiar en la corrida de Fuentes.

En la estación le esperaban los señores Moróder, Igual y muchos de sus amigos. —Habiendo terminado hoy el abono para la corrida de despedida del espada Fuentes, mañana, de cuatro a siete de la tarde, se despacharán en las oficinas de la plaza los numerosos encargos de localidades y entradas. A la corrida asistirá la Banda Municipal invitada expresamente por Fuentes y con autorización de la Alcaldía que no ha querido desairar al referido diestro. El sábado por la tarde se expenderán localidades y entradas en la plaza de la plaza y en la de la Bajada de San Francisco.

Agencia Mencheta

Por telégrafo y teléfono

Congreso.—Final de la sesión de ayer. Continuando la discusión del proyecto de Administración local, el Sr. Testor defendió ocho enmiendas al art. 98, quedando para hoy en el uso de la palabra, y se levantó la sesión.

Las cerillas. El ministro de Hacienda, Sr. Sánchez Bustillo, no está dispuesto a arrendar el monopolio de las cerillas, por sacar ahora el Estado doble de lo que pagaban los fabricantes.

El régio recruta. El rey celebró una conferencia con el general Primo de Rivera, acordando no ocuparse más del acto relacionado con el ingreso en el ejército del príncipe de Asturias. El regimiento del Rey, en donde ha ingresado el príncipe, ha regalado a éste una flambrea de plata, regalo que también hizo al ingresar su abuelo D. Alfonso XII.

Fiesta aristocrática. Ayer tarde se dió un té en la embajada austriaca en honor del conde von Heeren. Fue espléndido y estuvo muy concurrido, asistiendo las reinas doña María Cristina y doña Victoria, la infanta doña Eulalia, altos dignatarios palatinos, el cuerpo diplomático y representación del Gobierno.

Los cadetes. Toledo.—Ayer regresaron de realizar prácticas en el campamento de los Alijares los alumnos de infantería. A pesar de los muchos ejercicios realizados, la salud de los alumnos es perfecta, regresando todos satisfechos y contentos.

Tiro de pichón. Ayer terminaron las pruebas del campeonato, en Madrid, del tiro de pichón, ganándolo el Sr. Ochoa. Asistió el rey, el cual, al finalizar el lunch con que se obsequió al vencedor, le felicitó muy calurosamente, así como los demás socios.

El Sr. Ochoa ha ganado, a más del campeonato, el importe de la rifa y subasta, que alcanza la suma de 26.842 pesetas; el 25 por 100 de las matriculas y el premio del campeonato, que son 1.843 pesetas.

El nombre del Sr. Ochoa se grabará en la copa, símbolo del campeonato, y se le entregará una «media copa», ó sea una pequeña. Para adquirir la primera es preciso que gane el campeonato dos años consecutivos ó tres alternos.

Captura de ladrones

En Madrid ayer tarde fueron detenidos dos individuos que el viernes último, fingiéndose empleados de Hacienda y con pretexto de hacer un regalo a su jefe, que dijeron era un alto empleado de aquel departamento, presentaron en la joyería de Penálder, situada en la Puerta del Sol, examinando algunas joyas con objeto de comprarlas.

Revisaron varias, sin comprar ninguna; pero después de marcharse, el dependiente advirtió la falta de una valiosa joya con dos gruesos brillantes y dos zafiros.

El hecho se puso en conocimiento de la policía, y ésta practicó las averiguaciones necesarias, dando por resultado la detención de estos dos individuos, llevada a cabo por el comisario general de policía, señor Millán Astray.

Interrogados los detenidos, resultaron ser también los autores de un robo realizado en el establecimiento de óptica que el Sr. Villasante posee en la calle del Príncipe.

Fiestas en Badajoz

Se está celebrando con brillantez y animación extraordinarios la feria de Badajoz. El número de forasteros que ha acudido es grandísimo.

En rediles a propósito hay más de 25.000 cabezas de ganado. El concurso de este año ha sido en realidad espléndido.

La Batalla de Flores y los Juegos Florales han resultado fiestas espléndidas. En la primera tomó parte gran número de carruajes.

Juegos Florales

Lérida.—Con gran brillantez se han celebrado los Juegos florales en el teatro de los Campos Elíseos. La concurrencia, distinguida y numerosa.

El poeta premiado con la flor natural resultó ser D. Victoriano Vives, que eligió reina de la fiesta a la señorita María Goya. Pronunció el discurso como mantenedor D. Santos Oliver, que fué muy elogiado y aplaudido.

De Zaragoza

Una cuadrilla de enmascarados asaltó la casa núm. 5 de la calle del Portillo, manifiestamente a la criada y robando cuanto hallaron a su alcance. A los gritos de la joven subió un oficial del ejército, que detuvo a dos de los asaltantes.

De Tierra telegrafían a Zaragoza que ayer descargó una horrorosa tormenta, durante la cual cayó una chispa en la iglesia parroquial, iniciándose un incendio, que apagarón los vecinos rápidamente.

El presupuesto de cultura

Barcelona.—Se ha reunido la Comisión provincial, presidida por el gobernador, tratando, entre otras cosas, del presupuesto de cultura.

Un individuo de la comisión, molestado por la presencia innecesaria del gobernador, pidió que el asunto referente al presupuesto de cultura quedase sobre la mesa. La sesión se levantó, quedando dicho asunto para la próxima.

Atentado artístico

Santiago.—Censúrase la orden dada para pintar de blanco dos imágenes y la urna del Apóstol, que sea pintada la fachada llamada Obradoiro de la Catedral.

A pesar de las ordenes de las autoridades, contrarias a la realización de las obras, éstas han comenzado.

Ayer visitó al Cardenal el arquitecto diocesano D. Jesús López, denunciándole el atentado artístico que se trata de perpetrar. El asunto es muy comentado y trae intriga a toda la población.

Riña

Sevilla.—Reyes Soler vendió la papeleta de empeño de un mantón que decía era de Manila, a la mujer del consumidor José Pérez.

Al descubrirse el engaño Pérez buscó a un hijo del Reyes, amigo suyo, le reconoció y hubo riña.

El hijo de Reyes, llamado José Camacho, abofeteó a Pérez. Este disparó su revólver contra su adversario y la madre, hiriendo al Camacho en el hipocondrio derecho.

Desgracia

Gijón.—En el puerto ha ocurrido una terrible desgracia. Varios obreros se ocupaban en el funcionamiento de una enorme grúa que suspende vagones de mercancías, elevando éstas a las bodegas de los vapores.

Estando en esta operación, y cuando un vagón se hallaba en el aire, se rompieron los tirantes, cayendo aquél sobre un obrero, aplastándolo.

Conferencias telefónicas. Madrid 14, 15'15. Disposiciones de Guerra. El ministro de la Guerra, señor marqués de Estella, ha dictado una real orden circular dando instrucciones para el ejercicio y práctica de los jefes y oficiales del Ejército en el servicio aerostático.

El Universo

Dedica su fondo a comentar el discurso pronunciado ayer en el Congreso por el Sr. Cambó, al intervenir en la interpección del Sr. Canalejas sobre motivos de enseñanza.

Según el Sr. Cambó dice, la organización autonómica de la enseñanza se dejará a la iniciativa de cada ayuntamiento, en vista de las circunstancias que concurrirán en cada localidad.

Es decir, que en un municipio católico, la enseñanza deberá ser católica, y en uno que haya anticatólicos, deberá decretarse la neutralidad en la enseñanza.

Ni en la esfera de los principios ni en la de la práctica, puede admitirse esta teoría. Terrible anarquía resultaría si por desgracia se implantase en España alguna vez este sistema.

Eso sería llegar al cantonalismo confesional, es decir, religioso.

El Imparcial

Muéstrase satisfecho del resultado de la información abierta por la comisión que entiende en el proyecto del terrorismo. Aboga por que se admitan a esta información las Sociedades obreras de Barcelona, que lo han solicitado.

Cree que la campaña contra el proyecto, iniciada en Madrid, irradiará a provincias.

El Liberal

Se ocupa de la reyerta entre los tiradores del Riff y los znavos. Aconseja que se retiren los soldados españoles de Casablanca, donde nada tienen que hacer hallándose guardada la plaza por argelinos y franceses.

El País

Dice que la Solidaridad se prepara a solemnizar el aniversario de su fundación. Dice que la única obra que ha realizado es la de la ley del terrorismo, que va contra todas las libertades y todo progreso.

La Gaceta

Dispone que se faciliten recursos para combatir la enfermedad de los naranjos a Valencia, Castellón, Alicante y Murcia. Anuncia una convocatoria para proveer, mediante examen, 61 plazas de inspectores de higiene pecuaria.

El plazo para solicitarlas es el de tres meses. Consejo de ministros. Celebró el Consejo de ministros en el domicilio del Sr. Maura.

Fuó brevisimo, y tuvo carácter administrativo. Fueron despachados varios expedientes. Terminado este Consejo trasladáronse a Palacio los ministros y allí celebraron otro, que presidió el rey.

Informó en él el Sr. Maura al monarca de los debates parlamentarios y de asuntos diplomáticos y administrativos.

El ministro de la Guerra dió cuenta de la reyerta de los tiradores argelinos y los znavos, quitándole importancia y asegurando que en nada intervinieron los soldados españoles.

Ningún ministro, excepción hecha del de Fomento, puso asuntos a la firma del rey. Después del Consejo el Sr. Maura confirió breves momentos con el rey.

El general Marina

El ministro de la Guerra nos ha dicho que tiene noticias de la enfermedad del gobernador militar de Melilla Sr. Marina, pero que nada le ha comunicado éste oficialmente.

Incendio

En este momento un incendio acaba de destruir el cinematógrafo denominado Panorama Imperial, establecido en la calle de San Bernardo.

Casual, asegurado y sin desgracias. Madrid 14, 16'15. De Bilbao. El Noticiero Bilbaíno, que es el periódico decano de la región, inserta un artículo contra el proyecto de ley del terrorismo, y advirtiéndose a la campaña del Comité de la prensa madrileña.

En uno de sus párrafos dice: «Condenamos a los escasos periódicos que gritan viva las cadenas, grito que constituye la negación de toda libertad.» Censura a los que no se han adherido a la campaña.

Las fiestas de San Isidro

Han comenzado las fiestas de San Isidro con un día espléndido. A intervalos sopla ligera brisa agradable y que amortigua los rigores del sol.

Los trenes llegan atestados de forasteros. La Pradera hallase animadísima. Los tranvías son materialmente tomados por asalto.

Sindicatos agrícolas

Han sido declarados legalmente constituidos los Sindicatos Agrícolas de Villalonga, Bellreguart, Fuente Encarroz y Carcagente.

Rumor desmentido

Es inexacto el rumor de que el Gobierno esté descontento de la gestión del general Sr. Marina en Marruecos.

La enfermedad que aqueja al ilustre militar es una erupción herpética exacerbada por el clima.

Tan satisfecho se halla el Gobierno de la gestión del Sr. Marina, que si durante el tiempo que disfrute licencia le corresponde ascender a teniente general, a pesar de ello será destinado a desempeñar el mismo cargo en Marruecos.

Comentarios

Se relaciona la anticipación de dos días en la marcha del Sr. León y Castillo a París y la larga conferencia que ha celebrado el Sr. Maura con el rey, con los sucesos ocurridos en Casablanca.

Dichos sucesos, a pesar de que nada de ellos se sabe en concreto, parece ser que resultan algo inquietantes, pues pudieran ocasionar un conflicto.

Se espera el resultado de la conferencia que el embajador francés celebrará con su Gobierno.

La Exposición regional

Esta mañana ha visitado el Sr. Trénor a las infantas doña Isabel y doña María Teresa para ofrecerles las presidencias de comisiones de la Exposición regional valenciana.

Las regias damas han aceptado muy complacidas el ofrecimiento y han donado varios premios para la Exposición.

La infanta Isabel se ha encargado de la presidencia de la comisión de música y doña María Teresa, de la de labores femeninas.

Han invitado al Sr. Trénor a que les indicase detalles de la Exposición, quien los ha dado amplios detalles.

Es probable que las regias damas realicen un viaje para asistir a la Exposición. El Sr. Trénor volverá a visitar a las infantas para proporcionarles más detalles y fijar la fecha de la Exposición.

También visitará a la reina doña María Cristina y a la princesa Luisa de Orleans para ofrecerles otras presidencias.

Intil es decir cuán complacido ha salido el Sr. Trénor de su entrevista con las infantas.

También ha visitado al director del Timbre para pedirle autorización para poder usar sellos de la Exposición en las cartas, cuyo producto se destinará a los gastos de aquella.

LAS CORTES

Congreso Madrid 14.

Preside el Sr. Dato. Desanimación. El Sr. Celleruelo se ocupa de las bases para la construcción de la escuadra.

Se lamenta de que en ellas se desatienda al fomento y desarrollo de las industrias nacionales.

Se extraña de que no se realicen parte de las obras en la fábrica del Trubia. Le contesta el Sr. Maura.

Dice que en las bases para la construcción de la escuadra se ha tendido al fomento y desarrollo de las industrias nacionales.

Añade que se proporcionará trabajo a la fábrica de Trubia y a ser posible a otras.

Rectifican.

El Sr. Ferrandis. Manifiesta que es muy expuesto confiar la construcción de armamentos extranjeros a fábricas españolas, sin que éstas antes se perfeccionen, sobre todo tratándose de armamentos modernos.

Interviene el Sr. Moret. Estima que los cañones debían construirse en Trubia.

También interviene el Sr. Suárez Inclán, que opina lo mismo. El Sr. Ferrandis contesta diciendo que en el valor de los cañones no va incluido el gasto que debería hacerse en Trubia para poder fabricarlos.

El Sr. Calvet se ocupa del nombramiento de algunos jueces del distrito que representa y formula un ruego sobre carreteras.

Interpelación sobre Instrucción pública. El Sr. Vallés y Ribot se ocupa del presupuesto de cultura de Barcelona, elogiándolo.

Recuerda la reunión que celebraron los diputados y señores en Barcelona, en la que se declaró la inamovilidad del indicado presupuesto.

El Sr. Dato advierte al orador que van a terminar las horas destinadas a ruegos y preguntas.

El Sr. Vallés y Ribot. Pues estoy a la disposición de S. S. Mañana continuaré y no será tan largo.

Continúa la sesión. Senado. Desanimación. El señor Obispo de Jaca ruega se vuelva a la antigua costumbre de nombrar comisiones de profesores de Institutos que vayan a examinar a los alumnos de los colegios incorporados a los mismos, que radiquen fuera del término municipal.

Se ocupa de irregularidades cometidas en los nombramientos de maestros. Orden del día. Sin debate se aprueba el dictamen sobre el proyecto del tendido de cable entre la Península y Canarias.

Idem de la comisión mixta al proyecto de nombramiento, ascenso ó separación de empleados de Fomento. Se acuerda la urgencia de la votación definitiva y quedan votados.

Se acuerda suspender las sesiones hasta el lunes, y se levanta la sesión. Madrid 14, 18'15. Cotización. En el correo se han hecho hoy: El 4 por 100 interior a 83'52. Los francos a 14'50. Las libras a 28'75. Las obligaciones a 103'20. París a 91'07.

Desde Barcelona

Barcelona 14, 17'10. A Valencia. En el vapor Vicente Ferrer ha embarcado para Valencia el decano de la prensa de dicha localidad D. Teodoro Lorente.

En huelga. En Manlleu se han declarado en huelga los obreros de la fábrica de D. Alberto Rusiñol.

Para evitar desagradables incidentes se han enviado a dicho punto varias parejas de la benemérita y algunos mozos de escuadra.

En libertad. En virtud de lo que dispone la ley de condena condicional, ha sido puesto en libertad el periodista D. Ernesto Bosch, condenado por injurias a un funcionario judicial.

EXTRANJERO

Lo de Marruecos. Tánger 14.—En Saffi ha sido proclamado sultán Muley Hafid.

Los vecinos huyen, ante el temor de que los franceses bombardeen la plaza. El incidente de Casablanca entre los tiradores del Riff y franceses, se considera grave, por las consecuencias que pueda tener.

Berlín 14.—Se ha verificado la entrevista de los delegados de Muley Hafid con el barón Langwerth.

La entregaron una carta del pretendiente, en la que dice éste que en casi todo el imperio ha sido reconocida su soberanía, que desea la paz y que mantendrá el convenio de Algeciras.

Termina rogando a Alemania gestione de las demás potencias la retirada de las tropas francesas de ocupación. El barón declaró que Alemania no podía tratar con Muley Hafid por no estar oficialmente reconocido como sultán de Marruecos.

Barcelona 14, 15'44. Interior 4 por 100. 83'50 Amortizable 5 por 100. 00'00 Nortés. 68'75 Alicante. 91'95 Orenses. 27'25 Coloniales. 00'00 Exterior en París. 94'07 Nortés en París. 284'00 Alicante en París. 280'00 Cambios París. 14'70 Cambios Londres. 00'00 (De El Crédit Lyonnais.)

Cotización oficial. Servicio exclusivo de LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA. Madrid 14, 17-30.

4 por 100 interior fin mes. 83'50 4 por 100 interior. 83'50 Amortizable 5 por 100. 102'20 Banco de España. 460'00 Tabacaleras. 403'00 Cambios París. 14'50 Cambios Londres. 00'00

París 14. 94'07. Azucareras, 101'00, 000'00, 00'00. BELTRÁN.

Sección amena

CHARADA. —Habla más segunda-cuatro, que la un-dos-tres está mala y se oye desde la alcoba todo lo de la antesala.

—Pues ha venido hace poco el criado de Ramón, a decir a la señora que ha habido una inundación. Todo el un-dos-tercia-cuatro que está cerca del primera es una balsa y da pena el verlo de esa manera.

Solución a la anterior: Pecera.

Imp. de José Guix, Valencia, 1 y 2.

Antes de tomar la Dentina

Después de tomar la Dentina



¡MADRES!



Ya no temáis los estragos que causa la dentición difícil de vuestros pequeños; sin ninguna molestia, con el uso de la **DENTINA CANIZARES** les brotarán rápidamente fuertes y sanas dentaduras, cesando'es el **Vómito, Dolores de vientre, Inflamación y toda clase de diarrea.**

Caja-estuche, UN peseta.-Venta farmacias y droguerías y en la Farmacia y Laboratorio de Cañizares. Abierta toda la noche, Caballeros, 63, Valencia

BICARBONATO DE SOSA QUIMICAMENTE PURO
en polvo y en pastillas comprimidas de Torres Muñoz, San Marcos, 11, Farmacia, Madrid
Se vende en cajitas pequeñas y en Latas más económicas a 5 pesetas.
Cuidado con las imitaciones, que son peligrosas

VAPORES DIRECTOS A BARCELONA
Salida los días de los domingos, a las 11 en punto de mañana, por los vapores de la **COMPANIA VALENCIANA DE NAVIGACION**.
DEPARTAMENTO DE PASAJES EN LA AGENCIA GRAC, CONTRAMUELLE, 1

Subasta

Procedente de la testamentaria del señor D. José Blasco Subyela, prescrito, se sacan a la venta en pública subasta, que tendrá lugar el día **CATORCE** del corriente mes de mayo, a las once horas, en el despacho del notario de esta ciudad D. Miguel de Castells, calle de las Avelanas, núm. 16, y con intervención del corredor colegiado D. Vicente Albert, que tiene su domicilio en la calle de Alvarez, núm. 2, la finca siguiente, situada

En esta capital

Un edificio situado en la calle del Empedrado de las Bercas, señalado con el número veintidós, se compone de taller con portería, carrocería, cuadra y otras dependencias, y de entresuelo, un piso principal, un segundo, porches y terrado. Los títulos de propiedad y las condiciones que tienen que regir para la subasta están de manifiesto en el notario, y el corredor enterará del precio y real-

Antiguo entresuelo

calle de Serranos, núm. 14
Sábanas de hilo para matrimonio. 5.00
Canónigo. 3.75
Juegos de cama para matrimonio, con calados anchos. 2.00
Piqués blancos. 0.50
Sombillas. 2.00
Pinturas en colores. 0.75
Lienzo hilo, de vara de ancho. 0.75
Sábanas algodón. 1.50
Blusas bordadas. 2.75
Abanicos. 0.25
Mantas para planchar. 0.75
Pañuelos para bolsillo, caja. 1.00
Juegos de cue los y paños piqués de hilo. 1.00
Píñchos para matilla. 0.50
Camisetas verano. 0.60
NOTA. Hay un gran surtido de trajes lana, para caballero, precios baratísimos; velos comunión, 150, gran surtido en confección blanca.

Almoneda

Compra venta mercadería La Parisiense, San Vicente, 174. Esta casa la venderá los días 20, 21 y 22 del corriente mes. Hay para la venta una máquina para hacer media y dos para coser, pañuelos crepés y manilla, relojes de todas clases, mantillas, cortes de trajes de todas clases, máquina para escribir, este de hierro, nivel de aire y otros objetos. Se dispone de buenos salones para pianos y muebles de lujo.

CARRUAJES DE LUJO

El establecimiento de compra y venta de toda clase de carruajes de lujo, de D. Andrés Luz, que estaba situado en la calle de Pascual y Genis, 14, por mejora de local se ha trasladado a HUERTO DE LOS SASTRES, 9.

Maquinas para coser, usadas

Se componen y venden a plazos y al contado desde 25 pesetas en adelante, garantizadas por 4 años, calle de Salva, 4, bajo, Valencia.

A las señoras

El licor catemial del Dr. V. T. Benitez, es el único medicamento que cura con rapidez y eficacia todos los trastornos y molestias DEL FLEJO MENSTRUO Y DE LA EDAJ CRITICA.
Depósito para la venta en Valencia: Farmacia y Droguería de San Antonio; Precio 2 y 3 pesetas frasco.

MAQUINARIA

y herramientas completas para todo taller de construcción, se venden en buen uso y económicas; Luis Dolado Edó, Pasaje de Monistrol, 14 y 17, Valencia.

Venta de fincas

El corredor colegiado Carmelo Muñoz, plaza Encarnación, 3, 2.º tiene encargo para vender privadamente varias casas, en el centro y ensanche de esta capital. También tiene para la venta a tierras huertas y casas de recreo.

Agentes

Compañía de seguros contra incendios, admite agente: prácticos.
Da facilidades y buenas comisiones.
De 10 a 11 mañana y de 6 a 7 tarde, Comedias, 20.

Viver

Se alquila un hermoso Chalet con huerto, corra, con agua abundante, y sitio pintoresco. Razón: Purísima, 6, bajo.

Nodrizas

Una de viuda, de Benisa, de 23 años, leche de tres meses, desea criar en casa de los padres y una laboradora de la huerta y otra de Valencia, para criar en sus casas. Razón: Verónica, 13, bajo, detrás de la de Zaragoza.

En Hockfort

Se vende una bonita y espaciosa casa de recreo, con jardín y frutales de varias clases. Razón: calle de Libreros 13, hojalatería.

Antigüedades

Compro a altos precios, cuadros, joyas, tapices porcelanas, abanicos y encajes, calle Valldigna, 6, principal.

DINERO

A comerciantes, industriales y propietarios. Intereses desde el 5 por 100 anual. Se colocan capitales completamente garantidos. Operaciones rápidas. Despacho reservado. Razón: calle Colón, 86, bajo, derecha. Teléfono número 830. De 10 a 11 y de 4 a 7.

Fundada 1752.

Quando Quiera Vd. Píldoras, tome las de Brandreth

Puramente Vegetales. Siempre Eficaces. Curan el Estreñimiento Crónico.

Las Píldoras de BRANDRETH, purifican la sangre, activan la digestión, y limpian el estómago y los intestinos. Estimulan el hígado y arrojan del sistema la bilis y demás secreciones viciadas. Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema.

Para el Estreñimiento, Validos, Somnolencia, Lengua Sucia, Aliento Pétido, Dolor de Estómago, Indigestión, Dispepsia, Flat del Hígado, Ictericia, y los desarreglos que dimanan de la impureza de la sangre, no tienen igual.

DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO.
40 Píldoras en Caja.

Fundada 1847.

Emplastos Porosos de Alcock

Remedio universal para dolores. Donde quiera que se sienta dolor aplíquese un emplastro. Agentes en España: S. URIACH & Ca., BARCELONA.

A los constructores de edificios y consumidores de Mobili

SE LIQUIDAN las existencias de vigas armadas, vigas y viguetas de hierro DOBLE I. a precios reducidos y las de dicha clase de madera de calidades no corrientes tanto en vigas, como en tablones y tabloncillos, a los precios de 475 y 575 pesetas el tablón, según clase.

Estas maderas son útiles para soleras y construcciones sencillas.

Almacén de YLABIO Y ALPERA, en liquidación. Camino del Grao, junto a la Cruz. Gran surtido en toda clase de maderas y escuadrias usuales en la plaza.

Huerto y solares

Se vende un huerto plantado de naranjos y árboles frutales. A cuatro minutos de una estación, que dista tres cuartos de hora en tren de esta capital. Razón: calle de Adreñada, número 17. En la misma darán razón de la venta de solares para grandes y pequeñas edificaciones, en las calles continuación de Isabel la Católica, Quenca y Navarra, a precios económicos.

Alquileres

Se alquila o vende molino arrocero, junto a separador, con almacén espacioso; tiene este bodega para arroz y arroz amolado, situado, casi camino Grao, extra-radio, y paso nivel vía Barcelona. Razón: Paz, R. M. principal.

Oficinas de modista

Se necesitan buenas oficiales y ayudantes. Taller: Plaza de Luis Vives, número 1, principal.

Compañía Valenciana DE NAVIGACION

SERVICIO REGULAR DE VAPORES entre España, Francia e Italia para carga y pasajeros.

Todos los viernes salidas para Alicante, Almería, Málaga, Algeciras, Huelva y Cádiz.

Todos los domingos salidas para Barcelona, Tarragona, San Feliu de Guis, Marsella y Génova, admitiendo para Lleras en viaje almorzo.

DIRECCION: Luis Vives, 2, entresuelo. AGENCIA: Contramuelle, 7.

CHALET

Se vende uno de moderna y sólida construcción, rodeado de jardín y huerto, en Peterna, paseo de la Reina Regente, núm. 21. Darán razón en Valencia, Bailla, 2, 1.º

SOLARES

Se venden tres solares, en la calle de la Estrella y Buenavista, junto a la Gran vía y cerca de la nueva Estación del ferrocarril, estando todo edificado; para traster de la venta, plaza de Tetuán, 9, 2.º izquierda.

Compañía de vapores de Viñeuz de Sevilla

El Andalucia saldrá de este puerto el 18 de mayo, directo para Barcelona y Marsella, admitiendo carga y pasajeros.

Tenirse

el cabello y la barba con el Agua de Canadá Usad el Regenerador Único del cabello del Dr. Costas, para favorecer su crecimiento y belleza evitando su caída, San Vicente, 149, Farmacia.

VAPORES ASTURIANOS

El Felisa saldrá de este puerto el 15 del actual, para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Cádiz, Vigo, Marín, Villagarcía, Coruña, Gijón, Santander, Bilbao, Pasajes y San Sebastián. Admitiendo carga y pasajeros.

COMPANIA SEVILLANA

El Sevilla saldrá el 15 del actual para Barcelona, Cádiz y Marsella.

El Asnafarnabe

saldrá el 15 del actual, para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Algeciras, Cádiz, Sevilla y Huelva.

Gabriel Elus

saldrá el 15 del actual, para Gibraltar, Cádiz, Málaga, Chafarinas, Ceuta, Gran y Argel.

Línea de vapores

Ibarra y Compañía.-Sociedad en Comandita de Sevilla SERVICIO CORRIENTE Cabo Gropesa saldrá de este puerto el 15 de actual, para Tarragona, Barcelona, Cádiz y Marsella. Admitiendo carga y pasajeros.

Cabo San Vicente

saldrá de este puerto el 15 del actual, para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Cádiz, Algeciras, Sevilla, Huelva, Vigo, Villagarcía, Coruña, Ferrol, Gijón, Santander, Bilbao y Pasajes.

Compañía de vapores de Viñeuz de Sevilla

El Andalucia saldrá de este puerto el 18 de mayo, directo para Barcelona y Marsella, admitiendo carga y pasajeros.

Manuel España

saldrá de este puerto el 18 de mayo, directo para Málaga, Cádiz y Sevilla, admitiendo carga y pasajeros.

Compañía regular de vapores

EL BURRIANA cargará el 18 del corriente.

Para Londres

EL BERYL cargará el 19 del corriente.

Para Newcastle

EL OPAL cargará el 19 del corriente.

Para Bristol y Cardiff

EL CYMBRIAN cargará el 20 del corriente.

Para Liverpool

EL DEMETIAN cargará el 20 del corriente.

Para Amsterdam y Rotterdam

EL IRIS cargará el 18 del corriente.

Para Génova

EL ALEMAGNA cargará el 18 del corriente.

Consiguiantari: Rias y Compañía, calle de Colón, 73.

Servicio de vapores especialmente propios para el transporte de fruta y vino.

Para Hamburgo El Solis saldrá el viernes 13 del actual.

Para Hamburgo y Amberes

El Balboa saldrá el sábado 14 del actual.

Para Liverpool

El Gladiador saldrá el viernes 15 del actual.

Consiguiantari: Sres. Mas y Ladrera y Compañía.-Llano del Remedio, plaza de S.º, entresuelo. (Cada día a las 10 de la mañana).

Ventas

Se vende en Alcaira, una fabrica de hilos, con todos sus accesorios. Para tratar dirigirse a D. José Foa, calle de Colera, núm. 28, Sueca.

Se vende una casa muy bonita con huerto, en la calle de San Martín. También se venden cuatro casas en el camino de Benimaclet, muy bien alquiladas y puro el alquiler. Razón: Mirón, 8, bajo.

Se vende una casa por 8.000 pesetas, en el poblado de Ruzafa, 4.º. Primer intervención de corredor: dirigirse a Perelló Senis, Agente de Negocios, Comedias, 2.

Se venden masas y casas de recreo, cerca de la capital, casas en la capital y la Gran vía, de varios precios y otras por las calles de la proximidad. Corrus, solares y huertos. Indiferente a corredores. Horas de 8 a 12 mañana y de 2 a 4 tarde. Razón: calle de Serranos, 4, 2.º

Se vende un piano nuevo; también se venden muebles completamente nuevos, entre ellos un armario ropero. Razón: Cirilo Amorós, 41, entresuelo, 1.ª puerta.

Se vende un muy buen condonador. Se vende un bonito perro pascón, de raza legítima. Razón: Angeles, 4, (Parquetaria).

Vende un mostrador muy bonito, paños, telas de tapiz, un armario ropero, que tiene las dimensiones siguientes: siete metros largo, dos y medio alto y dos metros de profundidad. Razón: Huerto de Sastros, F. G. bajo.

Se vende una bicicleta, en muy buen estado. Razón: plaza Emilio Castelar, número 15, 2.º

En intervención de corredor, se vende una casa en el ensanche de esta ciudad y otra en la calle Mayor del Grao, con parcela para edificar. Razón: Hernán Cortés, 20, 2.º derecha.

Se venden 27 hanegadas de tierra huerto, de 1.ª clase, situadas en término de un pueblo cercano a esta capital, lindantes con la vía férrea de Valencia a Tarragona. Darán razón en Valencia, entresuelo, en la calle de Justicias, número 15, y 18, entresuelo, izquierda, de 9 a 12.

MODISTA

Se necesitan buenas oficiales. Razón: Huerto de las Comedias.

FABRICA DE PERSIANAS

de Joaquín Navarró compitante delencuentro, se construyen de todas clases.

4. Plaza de Mirón, 4

NUTRITIVO-TORRENS

Encuéntrense en este preparado, convenientemente amalgamados, dosificados y concentrados al máximo, los principios necesarios para la nutrición. A poco de ingerido en el estómago el **Nutritivo-Torrens**, pasa rápidamente a formar parte de la sangre, a la que refuerza y purifica, y desarrolla con sus reacciones químicas la vitalidad, ó sea la fuerza y el material necesario para la pronta formación y crecimiento de los tejidos todos que constituyen el organismo humano, reemplazando con moléculas nuevas y sanas las ya oxidadas ó viciadas, que son causa ó campo abonado de varias enfermedades.

Es, por tanto, **Nutritivo-Torrens**, no sólo un alimento completo, si que también un antiséptico y tónico excelente, de seguro éxito para la curación de todas las enfermedades que reconocen por causa la debilidad general ó impureza de la sangre, como la Inapetencia, Malas digestiones, Palidez, Clorosis, Anemia, Raquitismo, Convalecencias lentas, Leucorrea, Enfermedades del crecimiento, etc. etc.

PARA LA VENTA, FARMACIA DEL DR. TORRENS
73, plaza del Mercado, 73, Valencia (junto, a la Droguería de la Luna)